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Miembros del Honorable XLI Ayuntamiento Constitucional del Municipio de Santa María del Oro, 
Nayarit; la Profesora Ana María Isiordia López, Presidenta Municipal; el C. Julio Montero Hernández, 
Síndico Municipal; el Licenciado José Octavio Altamirano Martínez, Regidor; la C. Karen del Rocío 
García Pérez, Regidora; la Profesora Deisy Fabiola Fletes Delgado, Regidora; la C. Rosalba López 
Ochoa, Regidora, la C. Margarita Jiménez Contreras, Regidora, el Profesor J. Félix Muro Flores, 
Regidor; el Arquitecto Ramón Adrián Mejía Soria, Regidor; el C. Pio Sánchez Robles, Regidor; el 
Profesor Joel Jiménez Montes, Regidor; y el C. Gilberto López Betancourt, Regidor; así como también 
el Profesor Bernardo Muro Sánchez, Secretario del Ayuntamiento y Responsable de la Gaceta 
Municipal. 

 

La Profesora Ana María Isiordia López, Presidenta Municipal de Santa María del Oro, Nayarit, en 
uso de sus facultades que le confirieren los Artículos 115, fracción II, de la Constitución Política de 
los Estados Unidos Mexicanos; 111, fracción I, de la Constitución Política del Estado de Nayarit; 65, 
fracción VII; y 234; de la Ley Municipal para el Estado de Nayarit; para su debida observancia 
promulga la presente Disposición Administrativa de índole Municipal. 
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ACTA NÚMERO 67. 

 SESIÓN ORDINARIA DE CABILDO. 
 
En la ciudad de Santa María del Oro, del estado de Nayarit; siendo las 9:00 horas del día 
viernes 10 del mes julio del año 2020; con fundamento en lo prescrito por los artículos 50,  
fracción I, y 52 de la Ley Municipal para el Estado de Nayarit; previa cita se reunieron en la 
Sala de Juntas del edificio administrativo, ubicado en la colonia “Los Pinitos” de esta ciudad, 
los ciudadanos Alcaldesa Municipal, Sindico y Regidores del Honorable XLI Ayuntamiento de 
Santa María del Oro, Nayarit; con la finalidad de celebrar Sesión Ordinaria de Cabildo bajo 
el siguiente:   

ORDEN DEL DÍA 
 

I. PRESENTACIÓN  Y VERIFICACIÓN DE QUÓRUM LEGAL. 
II. INSTALACIÓN LEGAL DE LA SESIÓN.  

III. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA.  
IV. LECTURA DEL ACTA ANTERIOR. 
V. INFORME DE LA PROFA. ANA MARÍA ISIORDIA LÓPEZ – ALCALDESA MUNICIPAL. 
VI. ANALISIS, DISCUSION Y EN SU CASO APROBACION DEL DICTAMEN RELATIVO 

A LA SOLICITUD DE PAGO DE LA LUZ PUBLICA DEL H. XLI AYUNTAMIENTO A 
LOS PUEBLOS Y EJIDOS DEL MUNICIPIO DE SANTA MARIA DEL ORO, NAYARIT. 

VII. ASUNTOS GENERALES.  
VIII. CLAUSURA DE LA SESIÓN. 
 

DESARROLLO DE LA SESIÓN 
 
PUNTO I.- 
La Profa. Ana María Isiordia López, Presidente Municipal previo saludo de bienvenida al 
Honorable cabildo cede el uso de la voz al Prof. Bernardo Muro Sánchez, Secretario del 
Ayuntamiento para que realice el pase de lista correspondiente, estando presentes la mayoría 
de los integrantes del cabildo la Profa. Ana María Isiordia López - Presidente Municipal, Síndico 
y 9 Regidores, con la ausencia justificada del regidor Lic. José Octavio Altamirano Martínez. 

PUNTO II.- 
Una vez comprobada la asistencia de la mayoría de los integrantes del Cabildo y teniendo 
quórum legal para tratar asuntos, la Profa. Ana María Isiordia López – Presidente Municipal, 
declara legalmente instalada la presente sesión a las 9:20 horas del día 14 de agosto del año 
2020 y válidos los acuerdos que de la misma resulten. 
 
PUNTO III.- 
Dando continuidad con el desarrollo de esta sesión de cabildo, la profesora Ana María Isiordia 
López – Presidente Municipal, da lectura al orden del día correspondiente; siendo sometido a 
votación económica, estando por la afirmativa 11 votos, 0 por la negativa y 0 abstenciones; y 
previo a las formalidades al punto I, II y III del orden del día, somete a consideración del 
Honorable Cabildo los siguientes puntos:  

Integrantes del Honorable Cabildo someto a consideración, por medio de votación económica 
el punto número IV referente a la LECTURA DEL ACTA ANTERIOR, estando por la afirmativa 
11 votos, 0 por la negativa y 0 abstenciones. 
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Integrantes del Honorable Cabildo someto a consideración, por medio de votación económica 
el punto número V referente al INFORME DE LA PROFA. ANA MARIA ISIORDIA LOPEZ – 
ALCADESA MUNICIPAL; estando por la afirmativa 11 votos, 0 por la negativa y 0 
abstenciones. 
 
Integrantes del Honorable Cabildo someto a consideración, por medio de votación económica 
el punto número VI referente al ANALISIS, DISCUSION Y EN SU CASO APROBACION DEL 
DICTAMEN RELATIVO A LA SOLICITUD DE PAGO DE LA LUZ PUBLICA DEL H. XLI 
AYUNTAMIENTO A LOS PUEBLOS Y EJIDOS DEL MUNICIPIO DE SANTA MARIA DEL 
ORO, NAYARIT; estando por la afirmativa 11 votos, 0 por la negativa y 0 abstenciones. 
 
Integrantes del Honorable Cabildo someto a consideración, por medio de votación económica 
el punto número VII referente a los ASUNTOS GENERALES estando por la afirmativa 11 
votos, 0 por la negativa y 0 abstenciones. 
 
En este mismo punto la Profa. Ana María Isiordia López- Presidente Municipal, solicita se 
registren los integrantes de este Honorable Cabildo que tengan tema por tratar; no habiendo 
registro alguno. 
 
Dando continuidad con el desarrollo de esta sesión de cabildo, la profesora Ana María Isiordia 
López – Presidente Municipal;  con fundamento en lo dispuesto por el artículo 51 de la Ley 
Municipal para el Estado de Nayarit;  solicita los presentes propongan dentro de los integrantes 
del cabildo la persona que presidirá la presente sesión,  debido a que por motivos de salud se 
retirará del lugar. 

1. La regidora Margarita Jiménez Contreras, propone al Prof. Joel Jiménez Montes, 
regidor del H. XLI Ayuntamiento Constitucional de Santa María del Oro. 

Una vez propuesto se somete a consideración del cabildo por votación económica la propuesta 
del regidor Prof. Joel Jiménez Montes, para que en los términos de lo dispuesto por el artículo 
51 de la  Ley Municipal para el Estado de Nayarit, presida la presente sesión, estando por la 
afirmativa 12 votos, 0 por la negativa y 0 abstenciones. 

Dando continuidad con el desarrollo de esta sesión de cabildo, el  Prof. Joel Jiménez Montes, 
regidor del H. XLI Ayuntamiento Constitucional de Santas María del Oro, Nayarit;  da lectura 
al orden del día correspondiente; siendo sometido a votación económica, estando por la 
afirmativa 11 votos, 0 en contra y 0 abstenciones; y previo a las formalidades al punto I, II y III 
del orden del día, somete a consideración del Honorable Cabildo los siguientes puntos:  

Integrantes del Honorable Cabildo someto a consideración, por medio de votación económica 
el punto número IV referente a la LECTURA DEL ACTA ANTERIOR, estando por la afirmativa 
11 votos, 0 por la negativa y 0 abstenciones. 
 
Integrantes del Honorable Cabildo someto a consideración, por medio de votación económica 
el punto número V referente al  INFORME DE LA PROFA. ANA MARÍA ISIORDIA LÓPEZ – 
ALCALDESA MUNICIPAL, estando por la afirmativa 11 votos, 0 por la negativa y 0 
abstenciones. 
 
Integrantes del Honorable Cabildo someto a consideración, por medio de votación económica 
el punto número VI referente al  ANALISIS, DISCUSION Y EN SU CASO APROBACION DEL 
DICTAMEN RELATIVO A LA SOLICITUD DE PAGO DE LA LUZ PUBLICA DEL H. XLI 
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AYUNTAMIENTO A LOS PUEBLOS Y EJIDOS DEL MUNICIPIO DE SANTA MARIA DEL 
ORO, NAYARIT; estando por la afirmativa 11 votos, 0 por la negativa y 0 abstenciones. 
 
Integrantes del Honorable Cabildo someto a consideración, por medio de votación económica 
el punto número VII referente a los ASUNTOS GENERALES estando por la afirmativa 11 
votos, 0 por la negativa y 0 abstenciones. 
 
En este mismo punto el Prof. Joel Jiménez Montes, regidor del H. XLI Ayuntamiento 
Constitucional de Santas María del Oro, Nayarit;  solicita se registren los integrantes de este 
Honorable Cabildo que tengan tema por tratar:  
 
Síndico Municipal: Julio Montero Hernández,   con el tema: situación que guarda el vehículo 
número 20 – marca Nissan- propiedad del Ayuntamiento – asignado a la Dirección de Cultura 
y turismo. 
 
Regidora: Profa. Deisy Fabiola Fletes Delgado, con el tema: Donación del terreno para la 
construcción de la clínica del ISSSTE. 
 
PUNTO IV.- 
El regidor Prof. Joel Jiménez Montes, regidor del H. XLI Ayuntamiento Constitucional de Santa 
María del Oro, Nayarit;  concede el uso de la voz al Prof. Bernardo Muro Sánchez – Secretario 
del Ayuntamiento, para que realice la lectura del acta anterior.  
 
PUNTO V.-  
INFORME DE LA PROFA. ANA MARÍA ISIORDIA LÓPEZ – ALCALDESA MUNICIPAL. 
En este punto del orden del día el Prof. Joel Jiménez Montes, regidor del H. XLI Ayuntamiento 
Constitucional de Santa María del Oro, Nayarit;  como responsable de darle seguimiento a la 
presente sesión de cabildo, cede el uso de la palabra a la Lic. Elsa Moreno Robles, Secretaria 
Particular de la Alcaldesa Municipal, para que de lectura al informe de actividades 
correspondientes al mes de junio del año 2020;  se anexa documento pormenorizado  del 
mismo.  

PUNTO VI.-  
Para continuar con el Orden del día el Prof. Joel Jiménez Montes, regidor del H. XLI 
Ayuntamiento Constitucional de Santa María del Oro, Nayarit;  concede  el uso de la voz a la 
regidora Karen del Rocío García Pérez,  Secretaria de la Comisión de Hacienda y Cuenta 
Pública para efectos de dar lectura al  documento relativo al ANALISIS, DISCUSION Y EN SU 
CASO APROBACION DEL DICTAMEN RELATIVO A LA SOLICITUD DE PAGO DE LA LUZ 
PUBLICA DEL H. XLI AYUNTAMIENTO A LOS PUEBLOS Y EJIDOS DEL MUNICIPIO DE 
SANTA MARIA DEL ORO, NAYARIT;  (Se anexa documento) 
 
Terminada la lectura de la proposición y con fundamento en lo dispuesto por los artículos 230 
y 231 de la Ley Municipal para el Estado de Nayarit, 24 y 30 del Reglamento Interno de Cabildo 
y Trabajo en Comisiones del H. Ayuntamiento de Santa María del Oro, Nayarit; se solicita a 
los presentes levantar la mano para registrar su intervención para el DEBATE EN LO 
GENERAL. 

A FAVOR                                                        EN CONTRA 

Regidor: Prof. J. Félix Muro Flores 
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Para continuar con el debate de la proposición a favor se concede el uso de la voz hasta por 
10 minutos al regidor Prof. J. Félix Muro Flores, quien inicia su intervención felicitando a la 
Comisión de Hacienda y Cuenta Pública, por el tiempo que dedicaron al análisis de la 
propuesta, haciendo mención también que esta solicitud ya se había presentado en otras 
administraciones y la respuesta siempre fue negativa, aludiendo que si otros Presidentes 
Municipales no los hicieron porque ellos sí; y felicitó a la Profa. Ana María Isiordia López-
Presidente Municipal, por esa valentía de decidir dar una remodelación a la plaza pública, lo 
cual ya era necesaria, igualmente por la visión futura que tiene al aprobar la perforación de un 
nuevo pozo profundo para la extracción de agua potable, que permitirá el suministro 
permanente de este vital liquido a la población de la cabecera municipal; invitando al pleno del 
cabildo en el sentido de que si las condiciones financieras no son propicias para poder dar una 
respuesta favorable a la petición del pago de luz pública,  pues cuando menos se apruebe el 
50% del costo total para darle una respuesta favorable a los pueblos y ejidos del municipio; 
reconociendo de antemano que el Ayuntamiento está apoyando actualmente con el pago de 
la luz a las autoridades y/o representantes de comités que se acercan a solicitar ese apoyo; y 
además se autorizó el pago de los rezagos y multas que realizó la CFE a algunos pueblos que 
tenían esos problemas añejos.  Sin embargo, aprobado el pago de ese 50% del total del costo 
de la luz, los Comités de Acción Ciudadana se oxigenarían mucho financieramente hablando; 
y más aún en estos tiempos tan difíciles de la pandemia;  al aprobar esto tendría que quedar 
plasmado en un acta de cabildo para que oficialmente posteriores administraciones respeten 
este acuerdo. 

Hace uso de la palabra el regidor Prof. Joel Jiménez Montes, quien manifiesta estar de acuerdo 
en la propuesta que hace el regidor Prof. J. Félix Muro Flores, pero que para eso deberíamos 
de tener un expediente técnico de cada una de las comunidades y aquí observa que los 
contratos de la luz están a nombre de los Comités de Acción Ciudadana y de los Comisariados 
Ejidales, obligando primeramente hacer todos los contratos a nombre del Ayuntamiento para 
poder justificar la salida de los recursos y para llevar a cabo  este cambio de contrato, tiene 
que hacerse una verificación, la cual tendría un costo aproximado de $100,000.00 ( cien mil 
pesos), en cada una de las comunidades y si sacamos cuentas del costo total solo por hacer 
el cambio de contrato, pues se gastaría muchísimo dinero, por lo tanto es mejor seguir 
apoyando a las comunidades como hasta la fecha se ha hecho y más ahora que tanto se 
necesita por la pandemia ya mencionada; y además si fuera el caso de aprobar esta última 
propuesta en una acta de cabildo, pues la realidad es que las  administraciones siguientes 
tienen la facultad legal para desconocer este acuerdo si así fuera su decisión, lo cual no 
garantiza que lo que se apruebe ahorita se mantenga en el futuro.-   Al realizar el cambio de 
contrato se gastarían como $3’000,000.00 ( tres millones de pesos) que sería como 
desperdiciarlos; estando de acuerdo con el regidor Prof. J. Félix Muro Flores, por esta buena 
intención, pero por lo ya fundamentado no lo ve viable, sugiere que se haga un estudio de 
viabilidad cuyo responsable podría ser el Ing. Sergio Duarte Ochoa, ya que es la persona que 
tiene los conocimientos para hacerlo y en su momento oriente al Cabildo sobre los pro y 
contras de esta propuesta; señalando que el ingeniero en mención trabaja en la Dirección de 
Infraestructura y Bienestar de esta administración. 

Hace uso de la palabra el síndico Julio Montero Hernández, quien solicita al Tesorero le 
informe del monto real de ingresos que representa la reducción del presupuesto de ése 35% 
ya anunciado; porque de acuerdo a los montos que se manejen, podría representar mucho 
dinero que podría obligar hasta a un recorte de personal que labora en el Ayuntamiento, esa 
situación a lo mejor ahorita no se refleja porque hay un ahorro que atinadamente tiene el 
Tesorero para el pago de aguinaldos y otros conceptos y posiblemente existan condiciones 
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para hacer un préstamo, pero ahorita ya que se anunció ese recorte en el presupuesto, pues 
ya habrá menos dinero y el próximo año que es cuando termina la administración estaremos 
preparándonos para pagar los finiquitos y todo lo que implica el cierre de la administración; y 
así no dejar problemas a quienes nos releven en los puestos. 

El regidor Lic. José Octavio Altamirano Martínez, respalda la opinión de los compañeros que 
lo antecedieron y pregunta de dónde saldría el recurso, si se aprobara el pago de la luz pública 
siendo esta una pregunta obligada;  el compromiso de todos es cuidar los recursos, lo cual 
hasta ahorita lo hemos hecho bien, pero si decidimos aprobar la propuesta el apoyo se 
transformaría en compromiso, lo cual podría generar una desestabilización de las finanzas, 
pues los pagos serian permanente y obligados; a lo mejor el primer pago lo hacemos bien, 
pero nadie garantiza que podamos cumplir de manera permanente con esa responsabilidad; 
y la alegría momentánea del pueblo después se transformaría en reclamos. 

Hace uso de la  palabra el contador Gilberto Arana Páez – Tesorero Municipal a petición del 
regidor Joel Jiménez Montes responsable de moderar la presente sesión para informar que la 
reducción presupuestal del 35% es muy fuerte y por otra parte ya se acercan los pagos de fin 
de año a los trabajadores y el próximo año se tienen que preparar todos los finiquitos 
correspondientes, por lo cual no permite agregarle más carga al ingreso financiero.  La 
reducción presupuestal es de aproximadamente $1’900.000.00 (un millón novecientos mil 
pesos) mensual lo que obliga a todos a tomar las mejores decisiones para no heredarle 
problemas a las administraciones siguientes, de tal manera que paulatinamente se vayan 
saneando las finanzas presentes y futuras; agregando que para el próximo año se tienen que 
dejar también la parte proporcional de aguinaldo, se tiene que prever algunas jubilaciones y la 
incorporación de nuevo personal sindicalizado. 

Con fundamento en lo dispuesto por los artículos 231 de la Ley Municipal para el Estado de 
Nayarit, y 30 del Reglamento Interno de Cabildo y Trabajo en Comisiones del H. Ayuntamiento 
de Santa María del Oro, Nayarit; se somete a consideración de los integrantes del Honorable 
Cabildo por medio de votación económica, la propuesta presentada, EN LO GENERAL, por lo 
cual se solicita a los presentes manifiesten el sentido de su votación, por la afirmativa 10 votos, 
1 por la negativa y 0 abstenciones; siendo aprobado por mayoría 
Para continuar con el debate de proposición, con fundamento en lo dispuesto por los artículos 
230 y 231 de la Ley Municipal para el Estado de Nayarit, 24 y 30, del Reglamento Interno de 
Cabildo y Trabajo en Comisiones del H. Ayuntamiento de Santa María del Oro, Nayarit; solicita 
a los presentes levantar la mano para registrar su intervención para el DEBATE EN LO 
PARTICULAR. 

No se registró participación, por lo anterior se considera suficientemente analizada y 
discutida la proposición. 

Con fundamento en lo dispuesto por los artículos 231 de la Ley Municipal para el Estado de 
Nayarit, y 30 del Reglamento Interno de Cabildo y Trabajo en Comisiones del H. Ayuntamiento 
de Santa María del Oro, Nayarit; se somete a consideración de los integrantes del Honorable 
Cabildo por medio de votación económica, la propuesta presentada, EN LO PARTICULAR, 
por lo cual se solicita a los presentes manifiesten el sentido de su votación, por la afirmativa 
10 votos, 1 por la negativa y 0 abstenciones; siendo aprobado por mayoría 
 
Por lo que, una vez suficientemente analizado y discutida la proposición presentada a este 
Honorable Cabildo de Santa María del Oro, Nayarit se toman los siguientes: 
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PUNTOS DE ACUERDO 

PRIMERO.- No se aprobó la propuesta presentada. 

SEGUNDO.- Se instruye al Secretario del Ayuntamiento profesor Bernardo Muro Sánchez, 
para que realice la publicación de los acuerdos tomados en la Gaceta Municipal,  Órgano de 
Difusión del Honorable XLI Ayuntamiento de Santa María del Oro, Nayarit. 

PUNTO VII.- 
ASUNTOS GENERALES.- 
Continuando con el desarrollo de la sesión el regidor Prof. Joel Jiménez Montes, concede el 
uso de la voz al síndico municipal Julio Montero Hernández, quien expresa que estando 
reunido con el Tesorero Municipal el día que se redactó el dictamen, éste les informa de un 
accidente que tuvo un trabajador del ayuntamiento en una camioneta asignada a la Dirección 
de Cultura,  mismo que realizaba actividades de perifoneo, pero que al término de su comisión 
empezó a tomar y ya muy noche del viernes 3 de julio, al pretender regresar a su casa sufrió 
una volcadura con la camioneta en las curvas antes de llegar al crucero de Cerro Blanco; 
accidente que por suerte solo presento daños el vehículo, en tanto que el empleado salió ileso.  
Manejándose el hecho de manera apropiada, quedando el empleado detenido, 
comprometiéndose a reparar el daño haciendo un compromiso de pago.    Agrega que esta 
administración ha sido muy benévola con los empleados y por eso han sucedido casos 
reprobables; comenta que si fuéramos más enérgicos estas cosas no sucederían; siguiere ser  
más estrictos porque la ciudadanía tarde o temprano se entera y empiezan las críticas que 
además son más que justificadas.-   
 
Por otra parte también agrega que tiene datos  en el sentido que cuando el pintor Adolfo Yáñez 
Ávila, empleado también del mencionado departamento cuando está trabajando pintando 
algún mural o un mensaje en edificios o escuelas junto con este empleado accidentado es 
común que estén tomando, lo cual da una mala imagen para el Ayuntamiento, esto debería 
corregirse, sugiriendo que sea a través de su jefe inmediato y así evitar los malos comentarios 
hacia la administración. 
 
A continuación el Prof. Joel Jiménez Montes, moderador de la sesión invita a comparecer al 
ciudadano Tesorero Municipal L.C. Gilberto Arana Páez,  para que informe de este accidente, 
mismo que hace uso de la palabra dando información pormenorizada de cómo acontecieron 
los hechos desde el principio hasta el final, asegurando primeramente la integridad física del 
empleado y luego cuidando lo administrativo, que incluye la reparación del daño y cuidando 
también la imagen del Ayuntamiento, dejando las posibles sanciones en mano de este 
Honorable Cabildo. 
 
Terminada la lectura de la proposición y con fundamento en lo dispuesto por los artículos 230 
y 231 de la Ley Municipal para el Estado de Nayarit, 24 y 30 del Reglamento Interno de Cabildo 
y Trabajo en Comisiones del H. Ayuntamiento de Santa María del Oro, Nayarit; se solicita a 
los presentes levantar la mano para registrar su intervención para el DEBATE EN LO 
GENERAL. 
 
A FAVOR:                                                                EN  CONTRA: 
Regidor: Lic. José Octavio Altamirano Martínez 
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Para continuar con el debate de la proposición a favor se concede el uso de la voz hasta por 
10 minutos al regidor Lic. José Octavio Altamirano Martínez, quien propone que se le haga un 
llamado de atención al  empleado, pero también al funcionario del primer nivel que es quien 
tiene a su mando al personal y por lo tanto tiene más responsabilidad;  una porque el vehículo 
a esas horas de la noche no tendría por qué andar circulando, siendo claro que se ocupa más 
control y aquí estarían incluidos tanto el Director de Contraloría como la Titular de la Dirección 
y Cultura; comenta que por casualidad pudo ser testigo del accidente pero no intervino por 
prudencia. Está de acuerdo con el síndico municipal Julio Montero Hernández,  en que se le 
llame la atención, pero en cuanto a un posible despido ahí si se tendría que analizar muy bien, 
porque ahorita también ese empleado ocupa del dinero para reparar el daño y esa llamada de 
atención sería también para la Directora del mencionado departamento. 

Con fundamento en lo dispuesto por los artículos 231 de la Ley Municipal para el Estado de 
Nayarit, y 30 del Reglamento Interno de Cabildo y Trabajo en Comisiones del H. Ayuntamiento 
de Santa María del Oro, Nayarit; se somete a consideración de los integrantes del Honorable 
Cabildo por medio de votación económica, la propuesta presentada, EN LO GENERAL, por lo 
cual se solicita a los presentes manifiesten el sentido de su votación, por la afirmativa 11 votos, 
0 por la negativa y 0 abstenciones; siendo aprobado por mayoría 
 
Para continuar con el debate de proposición, con fundamento en lo dispuesto por los artículos 
230 y 231 de la Ley Municipal para el Estado de Nayarit, 24 y 30, del Reglamento Interno de 
Cabildo y Trabajo en Comisiones del H. Ayuntamiento de Santa María del Oro, Nayarit; solicita 
a los presentes levantar la mano para registrar su intervención para el DEBATE EN LO 
PARTICULAR. 
 
No se registró participación, por lo anterior se considera suficientemente analizada y 
discutida la proposición. 

Con fundamento en lo dispuesto por los artículos 231 de la Ley Municipal para el Estado de 
Nayarit, y 30 del Reglamento Interno de Cabildo y Trabajo en Comisiones del H. Ayuntamiento 
de Santa María del Oro, Nayarit; se somete a consideración de los integrantes del Honorable 
Cabildo por medio de votación económica, la propuesta presentada, EN LO PARTICULAR, 
por lo cual se solicita a los presentes manifiesten el sentido de su votación, por la afirmativa 
11 votos, 0 por la negativa y 0 abstenciones; siendo aprobado por mayoría. 
 
Por lo que, una vez suficientemente analizado y discutida la proposición presentada a este 
Honorable Cabildo de Santa María del Oro, Nayarit se toman los siguientes: 

PUNTOS DE ACUERDO 

PRIMERO.- Se instruye al L.C. Gilberto Arana Páez,  Tesorero Municipal, para que el 
empleado Jhonny Aron Meza Paz y la Directora de Cultura la Lic. Hodet Isabel Ruiz Solano, a 
efecto que se les levante acta administrativa.  

SEGUNDO.- Se instruye al Secretario del Ayuntamiento profesor Bernardo Muro Sánchez, 
para que realice la publicación de los acuerdos tomados en la Gaceta Municipal; Órgano de 
Difusión del Honorable XLI Ayuntamiento de Santa María del Oro, Nayarit. 

Dando continuidad a este punto del orden del día, correspondiente a los asuntos generales el 
regidor Prof. Joel Jiménez Montes, concede el uso de la voz a la Profa. Deisy Fabiola Fletes 
Delgado, quien presente el tema: Donación del terreno para la construcción de la clínica del 
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ISSSTE, comentando que al inicio de la administración se recibió una solicitud por parte del 
maestro Marco Aurelio Fletes Arcadia, quien es el representante de los maestros en el 
municipio de Santa María del Oro, mismo que solicita  este terreno para la construcción de la 
clínica del ISSSTE  que beneficiaría a todos los empleados del gobierno del municipio, esta 
solicitud se hizo en tiempo y forma para que en cabildo se analizara y se diera una respuesta 
recordando que en aquél entonces se aprobó la donación de dicho terreno, mismo que a la 
fecha no se ha realizado, lo cual nos genera un problema porque ahorita lo que nos está 
ganando es el tiempo, el cual se agota  para llevar a cabo el proceso legal de donación, 
observado que el maestro Marco Aurelio Fletes Arcadia se ha acercado para pedir información 
sobre el tema y por ese motivo  lo expone para saber qué respuesta se tiene. 

Sugiriendo además que de darle seguimiento al tema ya no sería la adquisición del terreno y 
más ahora que se presentó el recorte presupuestal, sino buscar dentro del fundo municipal el 
lugar idóneo para disponer y hacer el proceso de donación a la brevedad posible. 

Terminada la lectura de la proposición y con fundamento en lo dispuesto por los artículos 230 
y 231 de la Ley Municipal para el Estado de Nayarit, 24 y 30 del Reglamento Interno de Cabildo 
y Trabajo en Comisiones del H. Ayuntamiento de Santa María del Oro, Nayarit; se solicita a 
los presentes levantar la mano para registrar su intervención para el DEBATE EN LO 
GENERAL. 
 
No se registró participación, por lo anterior se considera suficientemente analizada y 
discutida la proposición. 

Con fundamento en lo dispuesto por los artículos 231 de la Ley Municipal para el Estado de 
Nayarit, y 30 del Reglamento Interno de Cabildo y Trabajo en Comisiones del H. Ayuntamiento 
de Santa María del Oro, Nayarit; se somete a consideración de los integrantes del Honorable 
Cabildo por medio de votación económica, la propuesta presentada, EN LO GENERAL, por lo 
cual se solicita a los presentes manifiesten el sentido de su votación, por la afirmativa 11 votos, 
0 por la negativa y 0 abstenciones; siendo aprobado por  mayoría. 
 
No se registró participación, por lo anterior se considera suficientemente analizada y 
discutida la proposición. 

Para continuar con el debate de proposición, con fundamento en lo dispuesto por los artículos 
230 y 231 de la Ley Municipal para el Estado de Nayarit, 24 y 30, del Reglamento Interno de 
Cabildo y Trabajo en Comisiones del H. Ayuntamiento de Santa María del Oro, Nayarit; solicita 
a los presentes levantar la mano para registrar su intervención para el DEBATE EN LO 
PARTICULAR. 
 
No se registró participación, por lo anterior se considera suficientemente analizada y 
discutida la proposición. 

Con fundamento en lo dispuesto por los artículos 231 de la Ley Municipal para el Estado de 
Nayarit, y 30 del Reglamento Interno de Cabildo y Trabajo en Comisiones del H. Ayuntamiento 
de Santa María del Oro, Nayarit; se somete a consideración de los integrantes del Honorable 
Cabildo por medio de votación económica, la propuesta presentada, EN LO PARTICULAR, 
por lo cual se solicita a los presentes manifiesten el sentido de su votación, por la afirmativa 
11 votos, 0 por la negativa y 0 abstenciones; siendo aprobado por  mayoría. 
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Por lo que, una vez suficientemente analizado y discutida la proposición presentada a este 
Honorable Cabildo de Santa María del Oro, Nayarit se toman los siguientes: 

PUNTOS DE ACUERDO 

 

PRIMERO.- Se comisiona a los CC. Julio Montero Hernández – Síndico Municipal, al Ing. 
Alejandro García Monroy – Asesor del Ayuntamiento y Profa. Deisy Fabiola Fletes Delgado – 
regidora, para que hagan una revisión en el archivo del Ayuntamiento de los Fundos 
Municipales disponibles y a la brevedad decidir cuál es la mejor opción para ser donado. 

 

 

SEGUNDO.- Se instruye al Secretario del Ayuntamiento profesor Bernardo Muro Sánchez, 
para que realice la publicación de los acuerdos tomados en la Gaceta Municipal; Órgano de 
Difusión del Honorable XLI Ayuntamiento de Santa María del Oro, Nayarit. 

 

 

PUNTO VIII.- 
CLAUSURA DE LA SESIÓN. 
Agotados los puntos del orden del día y no habiendo más asuntos que tratar el regidor profesor 
Joel Jiménez Montes; procedió a efectuar la clausura de la presente Sesión de Cabildo 
declarando válidos los acuerdos registrados, siendo las 12:41 horas del viernes 10 de julio 
del año 2020. 
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Para los efectos legales correspondientes firman en esta los ciudadanos Integrantes del Honorable XLI 

Ayuntamiento Constitucional del Municipio de Santa María del Oro, Nayarit.  

Profa. Ana María Isiordia López, Presidenta Municipal.- Rúbrica.- C. Julio Montero Hernández, 

Síndico Municipal.- Rúbrica.- Lic. José Octavio Altamirano Martínez, Regidor.- Rúbrica.- C. Karen 

Del Roció García Pérez, Regidor.- Rúbrica.- C. Profa. Deisy Fabiola Fletes Delgado, Regidor.- 

Rúbrica.- C. Rosalba López Ochoa, Regidor.- Rúbrica.- C. Margarita Jiménez Contreras, Regidor.- 

Rúbrica.- C. Prof. J. Félix Muro Flores, Regidor.- Rúbrica.- C. Arq. Ramón Adrián Mejía Soria, 

Regidor.- Rúbrica.- C. Prof. Joel Jiménez Montes, Regidor.- Rúbrica.- C. Pio Sánchez Robles, 

Regidor.- Rúbrica.- C. Ing. Gilberto López Betancourt, Regidor.- Rúbrica. 

 

El suscrito Profesor Bernardo Muro Sánchez, Secretario del Ayuntamiento del H. XLI 

Ayuntamiento Constitucional de Santa María del Oro, Nayarit; con fundamento en lo dispuesto por 

el artículo 114, fracción IV de la Ley Municipal para el Estado de Nayarit, hago constar y  

CERTIFICO 

Que con fecha del día 10 de julio de 2020, fue celebrada la sesión ordinaria de cabildo número 67, en 

la cual fueron tomados los acuerdos que en la presente gaceta se manifiestan. Se extiende la presente 

certificación para los fines legales a que haya lugar, en la localidad de Santa María del Oro, Nayarit, a 

los trece días del mes de julio de dos mil veinte.    

 

 
Profesor Bernardo Muro Sánchez. 


